
	  

	  

MINUTA	  DE	  LA	  JUNTA	  ORDINARIA	  DEL	  LUNES	  10	  DE	  OCTUBRE	  DE	  2016.	  

1º.	   Se	   inicio	   la	   reunión	   a	   las	   19:34	   hrs.	   con	   el	   pase	   de	   la	   minuta	   de	   la	   semana	  
anterior	  para	   firma	  de	  representantes	  y	  se	  menciona	  que	   las	  minutas	  para	  quien	  
necesite	  consultarlas	  estarán	  en	  la	  zona	  de	  minutas	  de	  la	  pagina	  de	  superliga.	  

2º.	  Sergio	  Rodríguez	  presidente	  de	  superliga	  da	  el	  aviso	  que	  a	  partir	  de	  la	  próxima	  
semana	  se	  contará	  con	  una	  nueva	  ubicación	  de	  la	  oficina,	  la	  cual	  estará	  dentro	  de	  la	  
plaza	  comercial	  Galerías	  Constituyentes	  donde	  se	  encuentra	  el	  Aurrera,	  en	  el	  Local	  
5-‐D	   y	   les	   pedimos	   que	   vía	   whattsapp	   se	   estén	   comunicando	   ya	   que	   durante	   la	  
semana	  entrante	  se	  estará	  realizando	  el	  cambio	  de	  la	  línea	  telefónica.	  

3º.	   Enrique	  Castro	   con	   relación	   a	   los	   roles	   de	   juegos	   aclara	   que	  había	   eliminado	  
incorrectamente	  jornadas	  que	  no	  correspondían	  a	  las	  que	  se	  sortearon	  por	  lo	  que	  
se	  hizo	  la	  aclaración	  a	  través	  del	  grupo	  de	  coordinadores,	  particularmente	  para	  los	  
grupos	  de	  14	  equipos	  y	  las	  jornadas	  correctas	  que	  se	  eliminan	  son	  la	  4,	  5,	  8	  y	  9.	  

Los	  roles	  de	  16	  equipos	  en	  la	  jornada	  10	  aparecían	  equipos	  repetidos	  por	  lo	  que	  se	  
hizo	  la	  corrección.	  

Se	  agregaron	  equipos	  en	  diferentes	  categorías	  en	  la	  zona	  de	  descanso:	  

Categoría	  2004	  f-‐11	  Soccer	  United	  causa	  baja	  y	  pasa	  a	  2005	  F-‐11	  grupo	  A.	  

Cefor	  la	  Estancia	  se	  agregó	  en	  el	  rol	  de	  2007	  F-‐7	  grupo	  C.	  

Colegio	  Fray	  Luis	  de	  León	  se	  agregó	  en	  el	  rol	  de	  femenil	  2003	  f-‐9	  grupo	  único.	  

Colegio	  México	  Nuevo	  se	  agregó	  en	  el	  ro	  de	  femenil	  1999	  f-‐9	  grupo	  único.	  

COBAQ	  13	  se	  agregó	  en	  el	  rol	  de	  1998	  f-‐11	  grupo	  único.	  

Acad.	  Fútbol	  Colegio	  Celta	  se	  agrego	  en	  el	  f-‐7	  grupo	  B.	  

Enrique,	   menciona	   que	   los	   partidos	   pendientes	   de	   las	   primeras	   3	   jornadas	   por	  
cualquier	  circunstancia	  ingreso	  tardío,	  ajuste	  de	  rol,	  dejado	  pendiente	  o	  pospuesto,	  
deben	   ser	   programados	   el	   día	   de	   hoy,	   ya	   que	   el	   próximo	   lunes	   se	   estarán	  
sancionando	  administrativamente	  los	  casos	  que	  no	  hayan	  sido	  programado.	  

Carlos	  Camarillo	  representante	  de	  Cruz	  Azul	  Omar	  Mendiburu,	  menciona	  que	  en	  su	  
categoría	  2002	  descanso	  en	  la	  1ª.	  jornada	  y	  ya	  hay	  equipo	  agregado,	  pregunta	  que	  
si	  hay	  que	  jugarlo	  y	  la	  indicación	  es	  que	  sí,	  siempre	  y	  cuando	  el	  equipo	  que	  ingresó	  
tarde	  al	  	  grupo	  lo	  busque	  y	  se	  interese	  en	  programar	  el	  juego,	  si	  esto	  no	  ocurre	  se	  
estará	  aplicando	  el	  reglamento	  que	  dice	  que	  equipos	  que	  ingresen	  en	  las	  primeras	  
2	  jornadas	  de	  manera	  tardía	  perderán	  dichos	  partidos	  administrativamente.	  



Se	   pide	   que	   se	   dejen	   agendados	   estos	   partidos	   no	   necesariamente	   para	   que	   se	  
jueguen	   en	   esta	   semana	   sino	   que	   ya	   exista	   un	   acuerdo	   de	   programación,	   y	   se	  
menciona	  que	  cuando	  programemos	  algún	  partido	  para	  jugarse	  en	  15	  días	  estemos	  
pendiente	  de	  revisar	  si	  aparece	  rolado	  e	  incluso	  volverlo	  a	  apuntar	  .	  

4º.	  El	  viernes	  pasado	  no	  llego	  árbitro	  a	  Alfalfares	  debido	  a	  que	  la	  persona	  que	  tenía	  
asignado	  el	  partido	  fue	  asaltada	  y	  ya	  no	  le	  fue	  posible	  llegar	  a	  los	  partidos	  que	  se	  le	  
habían	  asignado	  se	  le	  aviso	  al	  coordinador	  de	  Raúl	  Rico	  la	  situación	  y	  estuvieron	  en	  
acuerdo	  para	  pitar	  el	  partido	  y	  respetar	  el	  marcador,	  para	  el	  2º.	  horario	  que	  este	  
árbitro	  tenía	  programado	  se	  logro	  avisar	  a	  otro	  compañero	  para	  que	  lo	  cubriera.	  

Se	  menciona	  que	  esta	  situación	  puede	  llegar	  a	  pasar	  y	  cuando	  se	  presente	  que	  no	  
llegue	   un	   árbitro,	   que	   los	   entrenadores	   tomen	   la	   decisión	   que	   ellos	   consideren	  
viable	  y	  en	  caso	  de	  aceptar	  jugarlo	  hagan	  y	  entreguen	  el	  reporte	  del	  resultado	  del	  
partido	  y	  los	  goleadores	  en	  la	  siguiente	  junta	  para	  poder	  capturar	  los	  datos.	  	  

En	   la	   Deportiva	   de	   San	   Pablo	   el	   sábado	   por	   error	   del	   coordinador	   de	   árbitros	  	  
elimino	   la	   asignación	   del	   juego	   de	   las	   8:00	   entre	   Ceform	   San	   Pablo	   y	   el	   colegio	  
Helen	  Parkhurst,	  llegando	  el	  coordinador	  	  de	  árbitros	  Armando	  Sánchez	  a	  cubrir	  el	  
compromiso	   se	   agradece	   la	   disposición	   de	   los	   entrenadores	   de	   ambos	   equipos	  
para	  iniciar	  el	  juego	  e	  incorporar	  al	  árbitro	  en	  el	  momento	  que	  llego.	  

5º.	  Ignacio	  Silis	  con	  relación	  a	  Comisión	  Disciplinaria	  menciona	  lo	  siguiente:	  

Los	   listados	  de	   la	  pagina	  y/o	  de	  escuela	  eran	  validos	  para	   jugar,	  pero	   se	  detecta	  
que	  hubo	  equipos	  que	  agregaron	  a	  mano	  jugadores	  a	  estos	  listados	  por	  lo	  que	  eso	  
no	  es	  valido	  e	  implica	  la	  perdida	  del	  partido.	  

Para	   casos	  de	  protesta	  de	   jugadores	  en	  apariencia	  mas	  grandes,	   se	  deberá	  hacer	  
escrito	   y	   entregarlo	   en	   la	   junta	   posterior	   al	   evento,	   se	   reciben	   oficios	   de	   Tigres	  
Juma,	  Muy	  	  Gallos	  Corregidora	  y	  Santos	  Plenus.	  

Se	  comenta	  al	  representante	  de	  Ceform	  San	  Pablo	  que	  el	  Colegio	  Helen	  Parkhurst	  
entrego	  los	  originales	  sobre	  el	  caso	  del	  jugador	  protestado	  la	  semana	  pasada.	  

Se	   recuerda	   que	   en	   los	   casos	   de	   las	   canchas	   donde	   no	   hay	   gradas	   o	   malla	   el	  
entrenador	  local	  determinará	  la	  ubicación	  de	  la	  porra	  visitante.	  

Se	   indica	   que	   a	   partir	   de	   esta	   jornada	   se	   juega	   con	   credenciales	   de	   jugadores	   y	  
entrenadores	  y	  en	  caso	  de	  tener	  algún	  contratiempo	  en	  la	  entrega	  de	  credenciales	  
se	  podrá	  autorizar	  el	  uso	  de	  roster	  por	  parte	  de	  la	  directiva.	  

Se	  procede	  a	  pegar	  las	  hojas	  de	  sanciones.	  

6º.	  Asuntos	  Generales:	  

Ignacio	  Silis	  menciona	  que	  el	  uso	  del	  chat	  de	  coordinadores	  es	  para	  tratar	  asuntos	  
de	  información	  general	  y	  no	  es	  para	  estar	  programando	  partidos	  por	  ese	  medio.	  

7º.	  Se	  da	  la	  indicación	  para	  empezar	  a	  programar	  los	  partidos	  de	  esta	  fecha.	  

Se	  dio	  por	  concluida	  la	  reunión	  a	  las	  9:00	  p.m.	  En	  el	  Instituto	  La	  Paz	  de	  Querétaro.	  	  

	  


